



美しい女性になる方法を 知りたくないですか？

株式会社 サンマイング 代表取締役 黒川洋子



OMA

女性経営者シリーズ

これは私の新しいブログのタイトルです。
私はファッションデザイナーとして婦人服メーカーを29年やっています。
最近の私は1ヶ月のうち3週間は物作り、一週間はブティックで販売しています。
ブティックは2年半程やっていたがあまりうまくいかなかったのでやめようと思いい、閉店セールをやりました。
メーカーなので処分したい物も溜まっていたので、この際と思いうんと安くしたコーナーも作りました。
僅か一週間でやったのですが、思いの外多くのお客様が来て下さいました。
その中に元々知り合いでSNSの得意な方がおられてその方がとても私の洋服を気に入って下さったのです。
彼女は何度も来て下さってその都度フェイスブックに写真入りで投稿してくれました。
お友達も一緒に来て下さったりフェイスブックの友達にも広がりました。
実際にも来て下さいました。
つくづくSNSの効果を痛感したのです。
私自身もFBは4年位ポツポツやっていたましたが、この反響ぶりを見たらこれをやらない手はないと思い、早速SNSのセミナーに行き現在勉強中です。

wordpressを使ったブログとフェイスブックを使ったアプローチでどこまでお客様を取り込める挑戦です。
wordpressは私にとって初めての挑戦なので第1回目のブログをここに紹介します。

- * Home
- * このサイトについて
- * お問い合わせ
- * Twitter
- * Facebook
- * Google+
- * GitHub
- * WordPress.com

**美しい女性になる方法を
知りたくないですか？**
ここに来れば100%それが叶います。

ファッションデザイナー黒川洋子が提案するおしゃれに生きる方法です。

谷町3丁目ブティック アンノワールをやっています。

実は上手いかなしい考えた末、6月でもうやめようと思いい閉店セールをやりました。90%?50%offを掲げて閉店セールの紙も貼って1週間やったのです。

すると沢山の方が来て下さって、活気もあって、楽しく毎日笑いが店中に溢れました。

昔はこんな事しばしばあったけど近年には忘れられている感覚でした。なんせこんなにいい商品を安く売っているわけなので、お客様も嬉しい、こちらも売れて嬉しい。

今迄この店でこんなムードなかったよね。



これがこの店の答えかなあ？

と思い

やめないぞ！

続けよう！

そう

"笑顔になるセール"

というタイトルを掲げ

7月も1週間やりました。

活気は衰える事なくまた新しい出会いが増えました。

ビジネスは出会いが大切です。

1人のお客様がまた新しいお客様を呼んでくれます。

私はやめようと思った事が出発になったのです。

この思いもしなかった展開がどうなるのか、どんなストーリーになるのか、

とても楽しみです。

何より自信を持って言えるのは良い商品だということです。

このブログを通して、多くの方に美しくなって頂き、美しい方も、

より美しくなるコツ、方法をプロのデザイナーからのアドバイスで、

皆様に良い服を理解して貰えて、

その服の価値を解ってもらえるように、説明して行きます。

その積み重ねがビジュアル面でクオリティの高いファッションを着ることによってその

方の品格が上がって行くのです。

これから実例を挙げて皆様がファッションを通じて豊かな気持ちで過ごしていかれるよう

お手伝いいたします。

一緒に楽しみましょう！

ですが、軸足はあくまでもデザイナーであるということなのです。

今オリジナリティのあるよい製品を作っている会社が少ないので長年のキャリアを持った

私たちデザイナーがなるべく長く物作りを続けて衣服の存在のクオリティを引き上げる事に

貢献するべきだと思います。

私は年に2度遊び半分、研修半分のヨーロッパ旅行を50回程度続けてきました。

本場ヨーロッパの服の構造を研究し日本人に合ったアレンジをし、その中に自分の

オリジナリティを重ねるという作り方をしてきたといえます。

それを繰り返している内に自分のラインが自然と打ち出せるようになったのです。

長年ヨーロッパに行き続けその空気、食文化、建築物、歴史、芸術、思考、、、

挙げればきりがない多くの刺激とヒントがそこにあり向こうに行くことで日本の良さも

数倍感ることが出来ます。

これからできる限り長くファッション業界に貢献したいと思ひます。

プロフィール

- 1974 企業デザイナーとして就職
- 1980 フリーランスとして活動
- 1987 サンマイング創設
- 1990 株サンマイング設立